

prie en chemin

Durant cette quatrième semaine de l'Avent, laissons-nous apprivoiser par la douceur de l'enfant de la crèche. Quelle aventure que celle de l'Incarnation où Dieu choisit de venir à notre rencontre non pas en nous surplombant mais en étant au milieu de nous et en se rendant vulnérable et "impuissant".

2 exercices pour la semaine :

- 1) Finir de placer tous les personnages dans la crèche et préparer l'espace où je déposerai dans quelques jours l'enfant Jésus. Et contempler les formes et les couleurs.
- 2) Préparer mon cœur à Noël en prenant le temps de préparer ma maison en nettoyant par exemple les vitres pour mieux laisser entrer la lumière, mettre une étoile ou une bougie là où je travaille, laisser traîner des beaux livres qui invitent à contempler...

La beauté nous tourne vers l'enfant qui vient.